

Bericht über die Jahreshauptversammlung des Fanfarenzugs Aitrach am 28.03.2008

Unsere diesjährige Jahreshauptversammlung fand um 20.00 Uhr im Gasthaus Bruckwirt in Ferthofen statt.

Der 1. Vorsitzender Kurt Waizenegger eröffnete die diesjährige Jahreshauptversammlung und begrüßte alle Anwesenden. Ganz besonders begrüßte Kurt Waizenegger unsere Ehrenmitglieder Margot Blanz und Klaus Waizenegger, unsere stellvertretenden Bürgermeisterin Carla Mayer und Gabi Merk vom Gemeinderat.

Von den Vertretern der Aitracher Vereine begrüßte der 1. Vorsitzende ganz herzlich Andreas Müller vom TSV Aitrach, von der Narrenzunft Wolfgang Halder, von der Aitracher Musik Wolfgang Depfenhart, vom Wanderverein Helmut Peter und vom VDK Erich Jehle.

Nach der Verlesung des Protokolls des Jahres 2007 des Schriftführers, ließ Kurt Waizenegger die Geschehnisse und Aktivitäten des letzten Jahres Revue passieren.

Folgende Auftritte wurden erwähnt:

- 6 Geburtstagsständchen
- 6 Fasnets Umzüge
- 4 Fasnetsbälle
- Musikfest Aitrach
- Kinderfest Volkratshofen
- Fanfarentreffen Eberhardzell und Leutkirch
- Öxle-Fest Ochsenhausen
- Lagerleben Orsenhausen
- Polterabend und Hochzeit von Peter Wimhofer

Zu erwähnen war, dass wir im letzten Jahr Dank der Narrenzunft Aitrach zum ersten Mal in der Geschichte des Fanfarenzugs den Kinderball selber bewirten durften. Kurt Waizenegger bedankte sich recht herzlich an dieser Stelle bei der Narrenzunft und bei der Vorstandschaft des TSV Aitrachs, die es uns ermöglicht haben, die Küche und den Ausschank auf Vertrauensbasis und völlig unbürokratisch zu nutzen. Vielen Dank!

Ein besonderer Auftritt im letzten Jahr war die Hochzeit von unserem Peter Wimhofer und seiner Frau Hilde. Peter Wimhofer war viele Jahre aktiv im Fanfarenzug, davon auch einige Jahre in der Vorstandschaft tätig. Wir begleiteten unseren „Piwi“ vom Edeka über die Aitracher Hauptstraße zur Kirche. Parallel wurde seine Braut von der Aitracher Musik über das Storchengässle zur Kirche geführt. Nach der Kirche führten wir das Brautpaar gemeinsam mit der Aitracher Musik zur Turnhalle. Als kleines Dankeschön für seine aktive Mitgliedschaft brachten wir von fast allen Aitracher Geschäftsleuten die besten Glückwünsche in die Turnhalle.

Kassiererin Gerlinde Schäftner gab nach den Berichten einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2007. Die Kassenprüfer Jürgen Riedle und Roland Mack bestätigten ihr eine einwandfreie Kassenführung.

Unserer Stellvertretende Bürgermeisterin Carla Maier bedankte sich beim 1. Vorsitzenden und dem Verein für die geleistete Arbeit und bat die Versammlung um die Entlastung der Vorstandschaft, welche einstimmig erfolgte. Kurt Waizenegger bedankte sich bei Carla Mayer für Ihre schönen Grußworte und die Entlastung der Vorstandschaft.

Er bedankte sich auch recht herzlich bei unseren bei den musikalischen Leitern Markus Peter und Klaus Waizenegger und bei Sybille Warnke für die Horn-Ausbildung.

Sein Dank ging auch an die Narrenzunft Aitrach und an die Gemeinde Aitrach für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr.

Zum guten Schluss hatte Jahr Kurt Waizenegger die große Ehre, Jürgen Riedle für seine 30-jährige Mitgliedschaft zu ehren. Er ist mitunter das einzigste Mitglied im Fanfarenzug, welches die längste Mitgliedschaft hat. Den Fanfarenzug besteht inzwischen schon seit 34 Jahren und 30 Jahre aktive Mitgliedschaft hat bis auf Jürgen Riedle noch keiner geschafft. Herzlichen Glückwunsch!



v.r. Jürgen Riedle, Kurt Waizenegger

Kurt Waizenegger bedankte sich bei allen Anwesenden und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit im kommenden Jahr.

Gez. Schriftführer
- Veronica Catalano -